Le Journal des Entreprises ~ Décembre 2015



Gris Découpage L'industriel séduit le jury du Cercle économique lorrain

Le 8° Prix de l'initiative pour la Lorraine, remis par le Cercle économique lorrain, a distingué la société Gris Découpage. Basé à Lesménils, le fabricant de rondelles pèse 36 M€ de CA et emploie 182 personnes : un niveau atteint notamment grâce à une opération de croissance externe, le rachat de l'Allemand Umformtechnik, dans la vallée de la Ruhr. «Il y a dans cette société un lien père-fille exceptionnel », souligne Isabelle Champarnaud, la présidente du Cercle écono-

mique lorrain. Francis Gris (au micro sur la photo), le président du groupe, passe le relais en douceur à sa fille Céline, actuelle directrice générale. Un passage de relais qui constitue aussi un changement de génération et un bouleversement dans le management des équipes. Investissant chaque année depuis 2010 au moins 10 % de son chiffre d'affaires, Gris Découpage va se doter, sur la période 2016-2017 d'une nouvelle presse de transfert, pour 3,5 M€.